## «TOTHOM» UNA ASOCIACION CON MUCHOS PROYECTOS

La corta historia de esta asociación arranca en el mes de junio del pasado año. Se reunieron un grupo de unas quince personas, con unas motivaciones de tipo eminentemente político, sin ninguna idea concreta en el capítulo asociativo. Como consecuencia de este diálogo, surgió la necesidad de pensar en algo más. Unos primarios contactos con los amigos de la ONU en Montmeló sirvieron para dejar patente la posibilidad de llevar adelante una labor conjunta, ya que se perseguían finalidades muy similares. Los amigos de la ONU atravesaban unos momentos de «crisis» a nivel local, por llamarlo así; un grupo de ellos decidió unirse al núcleo que ya constituían la Asociación de Cabezas de Familia. Los restantes pasaron a formar parte de la nueva asociación.

## Y A PARTIR DE AQUI...

En este momento se inicia lo que podríamos llamar «el proceso burocrático» de cara la constitución de una asociación de vecinos. Se envió una carta a Govierno Civil respaldada por veinticinco personas, solicitando esta legalización que necesitamos en las actuales circunstancias para poder actuar de forma abierta. Esta primera petición fue rechazada porque no habíamos «bautizado» al grupo. Acordamos darle el nombre de «TOTHOM» (en castellano: todo el mundo). La segunda solicitud fue hecha con fecha 19 de octubre.

El centro parroquial es el centro de las reuniones de la asociación. ¿Implica alguna relación concreta con la parroquia?. Por otra parte en el grupo figuran nombres estrechamente vinculados a la vida parroquial...

Si nosotros nos reunimos en el Centro Parroquial es única y exclusivamente porque no disponemos de otro lugar para poder nacerlo. El hecho de que dos o tres personas vinculadas a la parroquia estén entre nosotros no responde a ninguna tónica determinada. Es grupo abierto a todas las ideologías y formas de hacer. Desde un principio se ha creído que no éramos más que una prolongación de las actividades del Centro Parroquial. Nunca nos hemos planteado este punto.

Otra asociación de vecinos esta haciendo cola en Gobernación. ¿Qué contactos han existido entre vosotros?

Una vez puesta en marcha la propuesta de Gobernación, y en conocimiento de que existía «El emigrante», contactamos con ellos a fin de cambiar impresiones y estudiar las posibilidades de colaboración mútua en algunos de los terrenos que pudiéramos tener en común. No pretendemos dividir al pueblo. El día 20 de octubre acudimos al local de A.C.F., lugar habitual de «El emigrante», a fin de tener este cambio de impresiones. Lo que se habló no fue nada positivo, esta es nuestra opinión. Desde un principio se intentó que nos sintiéramos ante un tribunal interrogatorio, sin más opción que poder responder a las tendenciosas preguntas que, de forma incesante se nos formulaban. No hubo posibilidad de diálogo, se nos negó. Todo quedó en un «ja ens veurem»..

¿Como funciona internamente la asocia-

En un intento de alejar al máximo la burocracia, nos hemos dividido en vocalías, con independencia total a la hora de operar en cualquier sentido. Desde septiembre figura como Presidente Salvador Panosa, siendo nombrado Antón Llonch secretario.

¿Cuales son los proyectos de «TOTHOM» tiene en cartera actualmente?

Actualmente, son sólo proyectos prácticamente, lo que puede exponer «TO-THOM». Cada vocalía pretende, de entrada, abordar una serie de puntos concretos, dentro de nuestras posibilidades y forma de ver las cosas.

Cuatro son las vocalias en que se ha distribuido la gente de «Tothom»: Cultura, Urbanismo, Laboral y Sanidad. Un representante de cada una de ellas nos traza un esbozo de toda esta amplia cartera de proyectos realizables.

La sección de cultura tiene como primera y especial intención la de promover las asociaciones de padres de alumnos de los diferentes colegios locales, a través de una serie de contactos directos con ellos. Es el único camino de cara a facilitar a los padres una total integración en el campo de la educación de sus hijos. Se ha de evitar que permanezcan al margen de las actividades escolares.

También la enseñanza del catalán nos preocupa, como es natural y lógico a estas alturas. Es evidente que nuestros hijos, catalanes, deben tener la posibilidad, el derecho, de ser educados en catalán, por decirlo de alguna manera.

En el capítulo de las conferencias, algose ha llevado a término ya pero es en un futuro próximo cuando queremos desarrollar una extensa labor alrededor de las conferencias, camino necesario para una total y contínua información de todos.

Algo que no podemos desatender en ningún momento es, al margen de la promoción de asociaciones de padres, todo el panorama escolar. Parece ser que en Montmeló no faltan plazas, pero éstas están en una condiciones nada envidiables.

## **URBANISMO**

Urbanismo se enfrenta a una tarea muy compleja. Inicialmente, queremos abrir un capítulo informativo de cara a saber cuales sn, en la opinión de la calle, aquellos puntos más interesantes a la hora de comenzar a mover algo.

Como cosas concretas que ya nos hemos planteado figura el problemático barrio de «la Grúa», totalmente desprovisto de los equipamientos necesarios para la gran densidad de población que ocupa esta parte de Montmeló.

El asunto de la terminal T.I.R. es algo complejo y lleno de problemas para todos. En nuestra medida, intentaremos interve-

El único espacio «virgen» dentro del casco urbano lo constituye la finca denominada «la Quintana». Ahí pensamos volcar todos nuestros medios de cara a conseguir que, en un futuro próximo sea una zona verde lejos de la especulación y de este caos urbanístico que afecta a casi todo el núcleo urbano.

Tamb problem niños de no muy ha sido LABO

El caj dad muy formativ crear un una bib tema. L constant mos har tanto en a poder mativo j número

Sanid

de una

tiempo,

auténtice entrada mejor d bulatori que nos desplaza mañana minutos lores de algo difitos, pe problem te es el 1

provisio
El me
ce nues
formas i
ner la c
mientra
mercano
El me
ra entre
sanidad

vicio de

solucion

las cáma encuent que o s respecto A ras, tracto de nentes d dor Pano ra, Ana

nidad, ex de ser «' ellos pre De mon llegado, marcha,

han apur namos q realidad